

# KLIPING BERITA

11 - 13 JUNI 2022



PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG  
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING BERITA



# KLIPING BERITA

## PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

### DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

## Nama Media : Harian Singgalang

TINGKATKAN KEMAMPUAN LITERASI SANTRI

### Pontren Kauman Gelar Pelatihan Desain Majalah

PADANG PANJANG - Dalam upaya meningkatkan kemampuan literasi santri, Pondok Pesantren Kauman Muhammadiyah Padang Panjang menggelar pelatihan desain majalah, Sabtu (11/6) di labor komputer pesantren tersebut. Pelatihan menghadirkan pihak Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Padang Panjang sebagai instruktur.

Dorliana, selaku mudir memaparkan bahwa kegiatan ini menjadi salah satu program dari dewan redaksi majalah pondok pesantren yang baru saja menerbitkan edisi kedua. "Sebagai bentuk dari kelanjutan program dewan redaksi majalah pondok pesantren, ini telah diprogramkan. Kemaren kita baru saja menerbitkan majalah edisi kedua, sekarang segala bentuk kekurangan didisi kedua tentu kita perbaiki di edisi berikutnya," ujarnya.

Ia mengucapkan terima kasih kepada Dinas Kominfo yang selalu mendukung program Pondok Pesantren Kauman dalam pengembangan gerakan literasi Pondok Pesantren.

"Terimakasih kepada pihak Kominfo Padang Panjang yang selalu mendukung program-program Pondok Pesantren melalui pemberitaan, pun demikian dengan program gerakan literasi Pondok Pesantren. Semoga ke depannya kerjasama ini tetap berjalan dengan baik," harapnya.

Doktor Bidang Pendidikan ini juga mengharapkan dengan kegiatan ini mampu melatih santri agar mempunyai pengetahuan tentang desain majalah. Diharapkan pula lewat kegiatan ini santri mempunyai kemampuan menulis baik di media cetak maupun di media sosial dengan baik. Desain majalah yang dihasilkan pada saat pelatihan ini akan dicetak pada semester ganjil depan.

Budiono yang hadir sebagai pemateri menyampaikan bahwa program kerja Dewan Redaksi Majalah Cerdas Pondok Pesantren seperti ini amat baik untuk mengkader santri yang baru mengenal dunia literasi di pondok pesantren.

Pelatihan yang dijadikan wujud pelaksanaan literasi di sekolah ini sudah berjalan dengan baik. Harapannya kerjasama seperti ini tetap berjalan di tahun-tahun berikutnya agar tujuan Pondok Pesantren dalam melahirkan santripreneurship lewat media bisa diraih lewat ini.

Budiono mengapresiasi kegiatan ini sebagai bentuk kerjasama Kominfo dengan Pondok Pesantren Kauman berjalan dengan baik dan sesuai harapan di kedua belah pihak.

"Sebagai Pranata Humas di Dinas Kominfo Kota Padang Panjang, kami sangat mengapresiasi kegiatan yang ada di Tim Redaksi Majalah Cerdas MA KMM. Harapannya ke depan akan lahir jurnalis-jurnalis hebat dan produktif dari kalangan santri Muhammadiyah Padang Panjang. Mengingat kebutuhan penyebaran informasi yang telah memasuki era konvergensi media, diharapkan para santri terus mengembangkan ketrampilan dan keahlian yang meliputi kemampuan menulis, fotografi, dan audio visual," ungkapnya.

Diikuti sebanyak 20 orang yang tergabung dalam dewan redaksi Majalah CERDAS Magazine, owner pasbana.com ini mengharapkan agar kegiatan ini tidak sekedar sebagai kegiatan ekstrakurikuler di pondok pesantren.

"Tidak hanya sebagai wadah ekstrakurikuler sekolah, namun mampu memupuk keterampilan dan keahlian jurnalistik di kalangan santriwan dan santriwati. Sehingga peranan santri dalam menciptakan iklim demokrasi dapat direalisasikan dengan baik," tutupnya. (205)

### Yayasan Kehati Kagumi Atraksi Budaya di Kubu Gadang

Pd. Panjang, Singgalang Desa Wisata Kubu Gadang kembali dikunjungi rombongan wisatawan, Jumat (10/6) lalu.

Rombongan kali ini adalah Yayasan Kehati, mereka melakukan kegiatan outing di desa wisata yang berada di Kelurahan Ekor Lubuk, Padang Panjang Timur itu.

Ketua Yayasan Kehati, Emil Salim tidak segan memberikan pujian terhadap Kubu Gadang, apalagi atraksi budaya yang ditampilkan. Kubu Gadang disebutkan sebagai salah satu desa wisata yang men-

jaga keasrian lingkungan dan memiliki masya rakat yang ramah serta potensi yang bagus.

Emil sangat kagum dengan keberadaan dan berbagai macam atraksi budaya yang ada di Kubu Gadang.

Bahkan dirinya bersama rombongan ikut berbaur dan belajar ilmu berbagai atraksi di sana.

"Saya sangat salut dengan Kubu Gadang ini. Mereka benar-benar menampilkan atraksi yang luar biasa. Seperti Silek Lanyah yang hanya ada di sini dan tidak ada di tempat lain,"



SILEK LANYAH - Rombongan Yayasan Kehati sedang menikmati atraksi Silek Lanyah di Desa Wisata Kubu Gadang, Jumat (10/6) lalu. (Kominfo)

sebutnya.

Ini menjadi sebuah pengalaman berharga bagi Emil dan rombongan karena ada atraksi memakai

galembong bersama. Berinteraksi dengan lingkungan, sawah dan melakukan senam bersama.

Sementara itu Pengelo-

la Kubu Gadang, Yuliza Zein menyampaikan, saat tim dari Yayasan Kehati datang, pihaknya menyambut dengan tari penyambutan, arakan Tambua Tasa, atraksi Silek Lanyah dan pertunjukan randai singkat.

Peserta yang hadir sekitar 70 orang, dari setiap atraksi yang disuguhkan, mereka senang dan tidak merasa rugi berkunjung ke Kubu Gadang. "Insyaa Allah kami di sini akan selalu menghadirkan yang terbaik bagi setiap pengunjung yang datang," kata Yuliza. (205)

*"Tidak hanya sebagai wadah ekstrakurikuler sekolah, namun mampu memupuk keterampilan dan keahlian jurnalistik di kalangan santriwan dan santriwati. Sehingga peranan santri dalam menciptakan iklim demokrasi dapat direalisasikan dengan baik," tutupnya.*



DESAIN MAJALAH - Santri Pontren Kauman Muhammadiyah Padang Panjang tengah mengikuti pelatihan desain majalah yang digelar pontren tersebut, Sabtu (11/6). (1st)





## Nama Media : Harian Posmetro Padang

### Hadapi Lomba Kelurahan Berprestasi

# Pemko Lakukan Pembinaan di Silaing Bawah

PDG.PANJANG, METRO

Guna persiapan menghadapi Penilaian Kelurahan Berprestasi Tingkat Provinsi Sumatera Barat tahun 2022 yang diwakili Kelurahan Silaing Bawah, Pemerintah Kota lakukan pembinaan persiapan lomba tersebut, kemarin di Aula Kantor Lurah tersebut.

Kepala Dinas Sosial, Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DSPPKBPPPA), Drs. Osman Bin Nur, M.Si, menyampaikan, kegiatan penilaian lapangan akan berlangsung 22 Juni mendatang. Tidak hanya mendelegasikan ekpos dari lurah, tetapi juga wawancara serta pemeriksaan kelengkapan administrasi kelurahan, laporan, capaian indikator penyelenggaraan pemerintahan kelurahan, termasuk potensi serta swadaya masyarakatnya.



rahmad/posmetro

**PERSIAPAN**—Guna persiapan menghadapi Penilaian Kelurahan Berprestasi Tingkat Provinsi Sumatera Barat tahun 2022 yang diwakili Kelurahan Silaing Bawah, Pemerintah Kota lakukan pembinaan persiapan lomba tersebut, di Aula Kantor Lurah.

“Akan ada klarifikasi data sesuai dengan kelompok bidang. Di antaranya bidang pemerintahan, kewilayahan, pendidikan, kesehatan, ekonomi serta beberapa bidang lainnya,”

tambahnya.

Dijelaskannya, adapun tema penilaian tahun ini adalah mengenai kebangkitan ekonomi setelah pandemi.

“Kalau pada penilaian

tahun lalu mengenai penanganan pandemi, tahun ini lebih difokuskan bagaimana kita bangkit setelah pandemi Covid-19. Apa saja inovasi di kelurahan dalam dua tahun terakhir,

itulah yang akan kita tonjolan,” ungkapnya.

Pihaknya berharap lembaga yang ada di kelurahan seperti PKK dan LPM agar memperhatikan administrasi pokok. Mulai dari SK, struktur organisasi, serta catatan persuratan. “Kami harap setiap kelompok dapat bekerja maksimal. Berkaitan dengan data, kita akan terus berkoordinasi agar saling mengetahui perkembangannya,” harap Osman.

Sementara itu, Lurah Silaing Bawah, Deddy Adrian, S.H menyebutkan, ada beberapa sektor yang akan ditonjolkan Silaing Bawah saat perlombaan ini.

Diungkapkannya, saat ini untuk persiapan, masih ada beberapa data dari beberapa bidang yang masih diperlukan. “Mudah-mudahan dengan dukungan semua pihak, semua kekurangan ini bisa dilengkapi dalam waktu dekat,” ucapnya. (rel/rmd)

### Deteksi Gejala Kolesterol, Hipertensi dan Diabetes

# Posbindu Ngalau Minta Warga Jaga Pola Makan

PDG.PANJANG, METRO

Gejala kolesterol, hipertensi, dan gula kerap ditemui saat pemeriksaan kesehatan oleh tenaga kesehatan Puskesmas Gunung bersama kader Pos Binaan Terpadu (Posbindu) Penyakit Tidak Menular (PTM) Kelurahan Ngalau, Kecamatan Padang Panjang Timur (PTT).

Ketua Posbindu PTM Ngalau, Linda Marni, saat

melakukan pemeriksaan kesehatan warga, Sabtu (11/6) di RT 14, Komplek Perumahan Sago Residence mengatakan, gejala hipertensi, diabetes, dan kolesterol kerap ditemui lantaran orang tersebut tidak menjaga pola makan dan hidup sehat.

“Bila menjadi penyakit, ini akan berkomplikasi. Kalau sudah hipertensi, nanti kolesterol, dan bisa saja langsung

ke stroke. Kalau gula bisa larinnya ke ginjal, hipertensi bisa juga,” katanya.

Dengan mengetahui gejala tersebut, lanjut Linda, seseorang hendaknya menghindari mengonsumsi makanan penyebab penyakit tersebut. Kemudian memperbanyak makan buah, sayur, dan sering berolahraga.

“PTM ini ada yang keturunan, tapi saat ini banyak

karena pola makan yang tidak sehat. Tinggi lemak, tinggi gula. Ini yang memicu PTM. Ini harus dihindari,” jelasnya.

Di Posbindu PTM, jelas Linda, mereka melaksanakan deteksi dini dan mengedukasi masyarakat. “Kita memulai dengan wawancara pasien, menanyakan riwayat kesehatan pasien, riwayat kesehatan dari keturunan,” ujarnya.

Lebih lanjut, juga menyarankan pola makan. Lalu, pengukuran berat, tinggi badan, lingkar perut, ukuran tensi, cek kolesterol, asam urat, gula, serta konseling dengan tenaga kesehatan.

“Harapannya, mesti ada dua Posbindu di Ngalau. Saat ini hanya ada satu Posbindu. Kami mengcover 14 RT, sasaran umur 15-59 tahun, sekitar 1500 orang,” ungkapnya. (rel/rmd)



Nama Media : Harian Posmetro Padang

# Malaysia Pilih Desa Wisata Kubu Gadang jadi Lokasi Study Tour

## PADANG PANJANG, METRO

Desa Wisata Kubu Gadang, Kelurahan Ekor Lubuk, Kecamatan Padang Panjang Timur (PPT) terpilih menjadi salah satu dari 10 desa wisata di Sumatera Barat (Sumbar) untuk lokasi study tour tamu dari Malaysia akhir tahun 2022 ini.

Hal tersebut disampaikan Pengelola Desa Wisata Kubu Gadang, Yuliza Zein kepada Kominfo usai melaksanakan rapat di Aula Dinas Pariwisata Provinsi Sumbar, Kamis (9/6).

Yuliza mengatakan, terpilihnya Kubu Gadang dalam ajang ini melalui presentasi yang dilakukannya di depan Duta Wisata Sumbar untuk Malaysia, Mohd. Ramzi Bin Ibrahim.

"Alhamdulillah berkat presentasi

yang kami tampilkan, Pak Ramzi terkesima dan memilih desa kita untuk dijadikan salah satu tempat kegiatan yang akan digelarnya. Ini suatu prestasi yang membanggakan bagi kita. Selain menaikkan nama Kubu Gadang, juga bisa menambah kunjungan dan meningkatkan ekonomi masyarakat," sebutnya.

Selain itu, imbuh Yuliza kegiatan ini tidak hanya di Kubu Gadang saja. Pihak penyelenggara juga akan mengunjungi beberapa sekolah yang ada di Kota Padang Panjang serta destinasi lain seperti Masjid Asasi, Serambi Milk serta Dokumentasi dan Informasi Kebudayaan Minangkabau (PDIKM). "Semoga kegiatan ini sukses dan Kota Padang Panjang bisa dikenal lebih luas lagi," harapnya. (rmd)





# KLIPING BERITA

## PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

### DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Haluan

WALIKOTA FADLY AMRAN

# ASN Berprestasi, Berangkat ke Tanah Suci

**PADANGPANJANG, HALUAN** — Sebagai wujud apresiasi atas kinerja dan prestasi Aparatur Sipil Negara (ASN), Pemerintah Kota (Pemko) Padangpanjang akan beri reward Umrah. Hal serupa juga akan diberikan kepada imam ratib masjid.

Hal itu diungkapkan Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano, saat berbincang-bincang dengan *Haluan*, Minggu (12/6).

Dikatakan Fadly, perihal tersebut sebelumnya telah disampaikan saat pertemuan silaturahmi dengan imam ratib masjid se-Kota Padangpanjang di Rumah Dinas Wali Kota, beberapa waktu lalu.

"Setelah melakukan pertemuan dengan pengurus dan imam ratib masjid, kita menampung aspirasi. Dari sini kita menyatakan Pemko insyaa Allah pada tahun 2023 akan melahirkan kembali kegiatan yang sempat tertunda karena Covid-19. Yaitu mengumrahkan ASN (PNS dan THL) berprestasi. Dengan pertemuan ini, tentunya imam masjid juga akan kita ikut sertakan," jelasnya.

Lebih lanjut, Wako Fadly menyampaikan, reward umrah yang akan diberikan khususnya kepada imam masjid ini merupakan bentuk perhatian yang sejalan dengan program pemerintah dalam hal pemberdayaan imam masjid.

"Kita berharap bisa menambah semangat dan berkolaborasi dengan pemerintah yang mencerminkan Padang Panjang sebagai Kota Serambi

Mekkah," ucapnya.

Terkait rencana pemberian reward umrah kepada imam ratib masjid yang ada di Kota Padangpanjang, akan dibentuk tim penilai yang melibatkan banyak pihak.

Hal itu disebutkan Kepala Bagian Kesejahteraan Rakyat (Kesra) Setdako, Erwina Agreni, M.Si saat diwawancarai *Haluan*. Dikatakannya, tim khusus akan dibentuk oleh Pemko guna menilai imam ratib terbaik.

"Tim penilai melibatkan pihak berkompeten seperti Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Padangpanjang, Majelis Ulama Indonesia (MUI), dan lainnya," sebutnya.

Senada dengan apa yang disampaikan Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano sebelumnya, Reni mengatakan, pemberian reward Umrah sebagai bentuk dukungan Pemko untuk kesejahteraan imam-imam ratib di Kota Padangpanjang.

"Reward yang direncanakan direalisasikan pada tahun 2023 ini, adalah bentuk apresiasi dari pemerintah daerah terhadap peran imam dalam mengimplementasikan Padangpanjang sebagai Kota Serambi Mekkah," ucapnya.

Dikatakan Reni, pemberian reward umrah tersebut sebagai bentuk motivasi



**GELAR SILATURRAHMI** - Wali Kota Padangpanjang saat menggelar silaturahmi dan ramah tamah dengan Imam Masjid di Kota Padangpanjang.

kepada para imam untuk dapat meningkatkan kemampuan dan kompetensi sebagai imam ratib.

Selain memberikan reward umrah, sebagai bentuk perhatian yang tak pernah henti, Pemko Padangpanjang juga memberikan Bimbingan Teknis (Bimtek) Bagi Imam Ratib Masjid se-Kota Padangpanjang.

Bimtek bagi imam ratib masjid ini, telah dilaksanakan selama dua hari, yakni pada tanggal 9-10 Juni kemarin, yang

bertempat di Islamic Center.

Selain Bimtek, kegiatan juga diiringi dengan ramah tamah dan silaturahmi Wako Fadly dengan para pengurus dan imam ratib.

Fadly mengatakan, silaturahmi dan bimtek yang dilaksanakan, akan membentuk kolaborasi yang baik.

Ini merupakan bentuk perhatian pemerintah dalam hal pemberdayaan imam masjid dan pengurus. Dengan kegiatan seperti ini, juga bisa menjadi wadah

untuk bisa saling bertukar pikiran.

Ia juga berharap, bimtek bisa menambah kapasitas imam-imam masjid.

"Sebagai Kota Serambi Mekkah, kita harus fokus tidak hanya pada pendidikan formal saja, pesan tren maupun di sekolah. Tetapi pembekalan kepada imam-imam masjid juga menjadi perhatian kita," tuturnya.

Dikatakannya, Pemko mencita-citakan bagaimana Padangpanjang Kota Serambi Mekkah bisa terus

berevolusi dari segi program dan kegiatan keagamaan.

"Kita juga banyak membahas dan bertukar pikiran tentang apa saja program yang akan dilakukan ke depan dan membahas terkait sertifikasi imam masjid yang ada di Padangpanjang," ucapnya.

Bentuk perhatian Pemerintah Kota Padangpanjang terhadap Imam dan pengurus masjid tersebut, mendapat respon positif dari masyarakat Padangpanjang.

"Subhanallah. Niat yg mulia dari segenap Pemerintahan Kota Padangpanjang, Semoga Allah SWT mudahkan semua prosedurnya. Semoga segala kerja keras dan niat mulia ini dirahmati dan diridhoi Allah SWT," Fitriani salah seorang warga Padangpanjang.

Fitriani berharap, semoga Imam Masjid di Kota Serambi Mekkah Semakin antusias dan mampu menjadi contoh serta tauladan bagi kota lainnya. (h/pis)





# KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Padang Ekspres

## Puluhan KK Butuh Pembangunan Riol



SWADAYA: Warga dua RT swadaya membangun ratusan meter riol untuk antisipasi banjir, Minggu (12/6).

### Sering Diajukan dalam Musrenbang

Padangpanjang, Padek—Berkesempatan dikunjungi Wakil Wali Kota Padangpanjang, sekitar 36 Kepala Keluarga (KK) di kawasan Kabunnaneh, RT 23, Kelurahan Kampung Manggis dan 11 KK Kelurahan Silaung Atas keluhkan ketidaktersediaan riol sejak lama.

Salah seorang warga setempat, Rinaldi mengaku kondisi tersebut kerap diajukan melalui forum Musrenbang karena selalu menimbulkan banjir ketika debit hujan tinggi. Namun dikatakannya, usulan sejak 2017 silam hingga saat ini belum ada titik terang penyelesaiannya. Guna meminimalisir risiko banjir terhadap warga yang bermukim disekitaran tanah milik kamitu dan aset PT KAI tersebut, Rinaldi mengatakan inisiatif gotong royong dilakukan mem-

buat riol seadanya. Namun disampaiannya, dua akses jalan dengan panjang lebih kurang 400 meter tersebut juga membutuhkan pengecoran untuk meningkatkan kelaiikannya. "Salah satu upaya kami, tentu hanya dengan membuat aliran air sebisanya melalui kegiatan royong seperti ini," ucap Rinaldi di lokasi tersebut, Minggu (12/6).

Sementara, Camat Padangpanjang Barat Fiori mengatakan, usulan tersebut tidak dapat direalisasikan karena menyangkut aset kepemilikan dari PT KAI. Namun sesuai dengan arahan Wawako Asrul yang hadir pada kesempatan gotong royong tersebut, mengatasi dengan pola swadaya masyarakat dengan melibatkan tenaga kebersihan untuk percepatan.

"Pekan depan aksi gotong royong lanjutan akan dikerahkan tenaga kebersihan dari kelurahan dan kecamatan dan di bantu tenaga tambahan dari Perkim LH untuk pembuatan riol," jawab Fiori. (wrd)

## Alumni Diminta Dukung Majukan Perguruan Thawalib

Padangpanjang, Padek—Para alumni Perguruan Thawalib diminta memberikan dukungan untuk kemajuan Perguruan Thawalib dengan kapasitas dan kemampuan yang dimiliki oleh masing-masing. Dengan dukungan tersebut maka keberadaan alumni ikut berperan dalam memajukan Perguruan Thawalib.

Apalagi para alumni Thawalib yang tersebar di seluruh daerah di Indonesia memiliki beraneka ragam profesi dan pekerjaan serta keahlian. Hal ini menjadi modal sosial bagi membantu kemajuan Perguruan Thawalib. Terutama dengan jaringan yang sudah ada.

Hal tersebut kesimpulannya dalam acara halal bihalal Ikatan Keluarga Alumni (IKA) Thawalib Jabodetabek, Minggu (12/6) di Wisma Syahida Inn UIN Syarif Hidayatullah Jakarta.

Hadir dalam acara tersebut Ketua Pembina Yayasan Thawalib Guspari Gaus, Ketua Umum Yayasan Thawalib Abrar, Sekretaris Umum Yayasan Thawalib Irwan Natsir, Ketua IKA Thawalib Jabodetabek Komes Pol Ricky Yanuarfi, Ketua IKA Thawalib Pusat Isnaldi Muhammad Dini. Acara dihadiri alumni Thawalib se-Jabodetabek, juga hadir alumni Thawalib dari Medan, Yogyakarta, Bangkinang Riau dan daerah lainnya.

Ketua Pembina Yayasan Thawalib Guspari Gaus mengatakan dengan potensi alumni Thawalib yang berada diberbagai daerah di Indonesia merupakan modal sosial bagi Perguruan Thawalib dalam memberikan dukungan. "Dukungan dari alumni Thawalib untuk kemajuan Perguruan Thawalib tentu diperlukan mengingat beraneka ragamnya profesi dan latar belakang alumni Thawalib merupakan potensi besar," ujarnya.

Dukungan dari Alumni Thawalib terhadap almamaternya tentu dengan mengetahui posisi dan kedudukan alumni serta juga memahami regulasi terhadap Perguruan Thawalib yang berada dibawah pengelo-

laan Yayasan Thawalib yang diatur oleh Undang Undang tentang Yayasan. "Yayasan Thawalib adalah yayasan yang mengacu kepada undang undang tentang yayasan. Hal ini juga harus difahami oleh para alumni," kata Guspari Gaus yang juga anggota DPR RI.

Sementara Ketua Umum Yayasan Thawalib Abrar mengajak para alumni Thawalib ikut berperan dan memberikan dukungan atas apa yang bisa dibantu untuk kemajuan Perguruan Thawalib. "Yayasan Thawalib terbuka terhadap berbagai masukan dan dukungan dari para alumni Thawalib," jelasnya.

Menurut Abrar, pengurus dalam melaksanakan amanah mengelola yayasan mengacu kepada aturan yang telah ada termasuk berbagai regulasi yang ditetapkan Pembina Yayasan Thawalib baik masalah pendidikan, pengelolaan keuangan, masalah pegawai dan lainnya. "Mari kita sama sama ikut berkontribusi memajukan Perguruan Thawalib dengan peran dan posisi baik sebagai alumni maupun sebagai pengurus dan se-

Padangpanjang, Padek—Penyakit mulut dan kuku (PMK) terus merebak di sejumlah daerah. Mendekati Hari raya Idul Adha ini, sosialisasi pelaksanaan kurban terus dilakukan. Di Padangpanjang, seiring bergaitnya PMK hewan ternak, Dinas Pangan dan Pertanian (Dispangan) Kota Padangpanjang masih lakukan sosialisasi berkaitan dengan tata laksana kurban.

Kepala Dispangan Kota Padangpanjang, Ade Nafrita Anas menyebutkan saat ini di kota berjuluk Serambi

Mekkah itu sejak 3 Juni diketahui hasil labor PCR terdapat 5 ekor sapi perah positif PMK. Hal ini dikarenakan kandang di kawasan RPH tersebut, kerap didatangi orang secara silih berganti setiap harinya. "Mengingat kondisi tersebut, kami menyikapinya dengan menggelar sosialisasi tata laksana pemotongan hewan kurban pada lebaran Idul Adha mendatang. Hal ini terkait dengan Fatwa MUI Nomor 32 Tahun 2022 tentang Hukum dan Panduan Pelaksanaan Ibadah Kurban Saat

Kondisi Wabah PMK," ungkap Ade didampingi Kepala Bidang Peternakan dan Kesehatan Hewan, dr Wahidin Beruh, Kamis (9/6).

Ditambah Wahid, terdapat perlakuan khusus dalam pelaksanaan kurban di tengah wabah PMK sebagai upaya pencegahan penyebaran. Dikatakannya, meski tidak membahayakan bagi kesehatan hewan yang dikonsumsi daging hewan terjangkit, namun si manusia sangat berpotensi menjadi penular PMK terhadap hewan lainnya.

"Karena itu terdapat beberapa perlakuan khusus dalam pelaksanaan kurban nantinya. Di antaranya selain memperhatikan tingkat gejala klinis hewan kurban yang berkaitan dengan keabsahan sesuai kaidah Islam, juga tindakan khusus terhadap organ-organ tertentu pasca penyembelihan," ucap Wahid.

Sesuai dengan Fatwa MUI tersebut, hewan dengan gejala klinis ringan sah dikurbankan dengan perlakuan untuk jeroan, kotoran, mulut dan kuku harus dikubur untuk

mencegah penyebaran melalui udara. Sedangkan bagi hewan yang terkena PMK dengan gejala klinis kategori berat dan sembuh dari PMK dalam rentang waktu yang dibolehkan dan sah dijadikan hewan kurban kurban terhitung 10 - 13 Dzulhijjah.

Sementara untuk daging hewan terjangkit dengan gejala klinis ringan meski tidak berbahaya, disarankan kepada masyarakat untuk merebusnya dengan suhu minimal 70 derajat sekitis. Tujuannya mencegah penyebaran dari manusia terhadap hewan lainnya," pungkas Wahid sembari menyebut data sementara hewan kurban yang sudah masuk sekitar 20 persen dari total estimasi 600-an ekor.

Sementara itu, di Kabupaten Pasbar ada 42 ekor ternak sapi dinyatakan suspek PMK dan dua ekor dinyatakan positif berdasarkan hasil laboratorium. Kini ternak itu sudah

lainnya dilakukan secara professional. Misalnya keuangan Yayasan Thawalib selain diaudit oleh kantor akuntan publik, juga dipublikasikan laporan keuangan di media massa agar masyarakat luas bisa membaca dan mengetahui keuangan Yayasan Thawalib," katanya.

Dalam dialog tersebut Ketua Pembina Guspari Gaus menjelaskan tentang bagaimana kebijakan Pembina dalam pengelolaan yayasan, bagaimana tugas pengurus serta bagaimana berbagai aturan dalam pengelolaan. "Pengelolaan Yayasan Thawalib tersebut bukan semata-mata pengurus tetapi berdasarkan regulasi yang ditetapkan Pembina," jelasnya. (rel)



PERAN ALUMNI: Suasana acara dialog Yayasan Thawalib dengan Alumni Thawalib, Minggu (12/6) di Jakarta.

bagainya," ujarnya.

Ketua IKA Thawalib Jabodetabek Komes Pol Ricky Yanuarfi menyampaikan dengan potensi yang ada pada alumni Thawalib seharusnya bisa dikelola menjadi suatu kesatuan yang memberikan manfaat bagi kemajuan Perguruan Thawalib. "Para alumni Thawalib itu memiliki beraneka ragam profesi dan itu suatu kekuatan serta modal sosial yang besar jika dapat memberikan dukungan bagi kemajuan Thawalib," katanya.

Selain acara silaturahmi kegiatan halal bihalal juga dilakukan dialog Yayasan Thawalib dengan para alumni yang

hadir. Para alumni menyampaikan dan meminta informasi mengenai perkembangan Perguruan Thawalib saat ini serta kondisi ril yang ada.

Sekretaris Umum Yayasan Thawalib Irwan Natsir dalam dialog tersebut menyampaikan, kepengurusan saat ini melaksanakan tugas pekerjaan dalam mengelola Yayasan Thawalib selain sesuai aturan undang undang juga berbagai peraturan yang telah ditetapkan Pembina Yayasan Thawalib. "Berbagai program dan kegiatan baik terkait pendidikan, pembangunan sarana prasarana, masalah keuangan dan

## Sosialisasi Pelaksanaan Kurban Digencarkan

diobati oleh dinas terkait. "Iya, ada ternak yang positif PMK, jumlahnya dua ekor. Kami telah melakukan pengobatan terhadap ternak yang positif dan suspek itu," kata Kepala Dinas Tanaman Pangan Hortikultura dan Peternakan Pasaman Barat Doddy San Ismail.

Sejumlah hewan ternak terserang penyakit itu berada di Kecamatan Kinali Pasaman Barat dan menggunakan 500 ekor sapi karena berkaitan dengan ternak yang sakit.

Terhadap ternak itu, pihaknya telah dilakukan karantina di lokasi kandang masing-masing. Kemudian melakukan pengobatan terhadap ternak yang positif dan terindikasi PMK. "Jika dua minggu ke depan tidak terjadi peningkatan dan penurunan kasus maka Pasar Ternak Simpang Tiga Ophir akan segera dibuka kembali mengingat Idul Adha semakin dekat," sebutnya. (wrd/roy)





Nama Media : Harian Padang Ekspres

# Yayasan Kehati Kagumi Atraksi Budaya di Kubugadang

**KAGUM:**  
 Pengunjung sangat kagum menyaksikan atraksi kesenian tradisional di objek Desa Wisata Kubugadang Kota Padangpanjang, Jumat (10/6).



**Padangpanjang, Padek**—Dianggap sebagai salah satu desa wisata yang menjaga keasrian lingkungan dan memiliki masyarakat yang ramah serta potensi yang bagus, Yayasan Kehati memilih Desa Wisata Kubugadang, Kelurahan Ekorlubuk, Kecamatan Padangpanjang Timur, untuk melakukan kegiatan *outing*. Hal tersebut disampaikan Kepala Yayasan Kehati Emil Salim saat melaksanakan kegiatan di Kubugadang, Jumat (10/6) lalu.

Emil mengaku sangat kagum dengan berbagai macam atraksi budaya yang ada di Desa Wisata Kubugadang. Bahkan dirinya bersama rombongan ikut berbaur dan belajar ilmu berbagai atraksi di sana. Menjadi pengalaman berharga bagi Emil dan rombongan karena ada atraksi memakai galembong bersama, berinteraksi dengan lingkungan dan sawah.

"Saya sangat salut dengan Desa Kubugadang ini. Mereka benar-benar menampilkan atraksi yang luar biasa. Seperti *Silek Lanyah* yang hanya ada di sini dan tidak ada di tempat lain," sebut Emil.

Sementara itu, Pengelola Kubugadang Yuliza Zein menyampaikan, saat tim dari Yayasan Kehati datang, pihaknya menyambut dengan tari penyambutan, arakan *Tambua Tasa*, atraksi *Silek Lanyah* dan pertunjukan Randai singkat.

Peserta yang hadir ada sekitar 70 orang, dari setiap atraksi yang disuguhkan, mereka senang dan tidak merasa rugi berkunjung ke Kubugadang. "*Insy Allah* kami di sini akan selalu menghadirkan yang terbaik bagi setiap pengunjung yang datang," kata Yuliza. (wrd/rel)

## Gandeng Kominfo, Kauman Gelar Pelatihan Desain Majalah

**Padangpanjang, Padek**—Pondok pesantren (Ponpes) Kauman Muhammadiyah menggelar pelatihan desain majalah dengan mendatangkan narasumber dari Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Kota Padangpanjang, Sabtu (11/6).

Kegiatan ini diikuti 20 santri yang tergabung dalam dewan redaksi Majalah Cerdas milik ponpes yang terletak di Jalan Datuak Sinar Panjang di Kelurahan Tanah Pak Lambik, Kecamatan Padangpanjang Timur.

Mudir Ponpes, Dr. Derliana, MA

menyampaikan, kegiatan ini menjadi salah satu program dewan redaksi majalah yang baru saja menerbitkan edisi kedua.

"Kemarin kami baru saja menerbitkan majalah edisi kedua, sekarang segala bentuk kekurangan edisi kedua tentu kami perbaiki di edisi berikutnya," ujar Derliana.

Sementara itu, Pranata Humas Kominfo Budiono, SST yang merupakan pemateri pada pelatihan ini, mengapresiasi program kerja dewan redaksi Majalah Cerdas. Dirinya berharap akan lahir jurnalis-jurnalis hebat dan

produktif dari kalangan santri Muhammadiyah, karena kebutuhan penyebaran informasi telah memasuki era konvergensi media.

"Para santri hendaknya terus mengembangkan ketrampilan dan keahlian, meliputi kemampuan menulis, fotografi, dan audio visual," ucap Budi. (wrd/rel)

**PELATIHAN:** Diskominfo memberikan pelatihan desain majalah kepada puluhan santri Ponpes Kauman Padangpanjang, Sabtu (11/6).







# KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

## Porprov XVI Dihelat Akhir Juli 2023



PENAMPILAN dari taruna-taruni TK Smart Kids Padangpanjang saat wisuda.

### Wisuda TK Smart Kids Berlangsung Meriah

**Guguk Malintang, Rakyat Sumbar**—Dihiasi dengan berbagai penampilan seni dari anak-anak sekolahnya, wisuda TK Smart Kids tahun pelajaran 2021/2022 berlangsung dengan meriah dan penuh kebahagiaan di Aula Kantor Camat Padang Panjang Timur, Sabtu (11/6). Sebanyak 18 taruna-taruni mengikuti wisuda.

Kepala TK Smart Kids, Nur Hazizah, S.S, S.Pd menyampaikan, tujuan sekolah menampilkan pentas seni di acara wisuda ini adalah untuk menampilkkan bakat yang dimiliki anak-anak dan melatih rasa percaya diri mereka tampil di depan umum.

Dikatakan Teacher Icha (begitu ia biasa dipanggil-red), sudah satu tahun Smart Kids mendampingi dan membimbing taruna-taruni untuk mengoptimalkan perkembangan kemampuan sosial, emosi, agama, bahasa, kognitif, fisik, motorik, seni dan moral anak-anak.

"Konsistensi dan komitmen tentu tidak berarti jika tidak ada kesabaran dan doa. Ter-

kadang orang tua atau para pendidik sering diuji dengan kesabaran. Akan tetapi sepanjang kita memahami kebutuhan anak dan memberikan stimulasi yang benar, insyaa Allah kemampuan anak dapat berkembang dengan optimal dan selamat dunia dan akhirat," sebutnya.

Smart Kids yang dipercaya mendapat bagian kecil dalam perjalanan hidup mereka, kata Teacher Icha, tentulah sangat bahagia sekali dapat mendidik mereka.

"Tak ada doa terbaik selain semoga mereka menjadi anak yang saleh dan saleha," ujarnya.

Diakhir sambutannya, ia menyampaikan permohonan mohon maaf yang sebesar-besarnya apabila dalam perjalanan setahun mendampingi anak, terdapat khilaf dan salah. "Terima kasih kepada bapak ibu wali murid yang telah meluangkan waktu untuk hadir dalam acara hari ini," ucapnya.

Turut hadir Ketua Komite Smart Kids, Hery Arianto dan wali murid TK Smart Kids. (ned)

Padangpanjang  
Tuan Rumah  
Bersama Kota Padang

**JON KENEDI**

*Harian Rakyat Sumbar*

*Iven olahraga tingkat Sumbar bertajuk Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) Sumatera Barat XVI-2023, rencana akan dihelat pada 29 Juli hingga 8 Agustus 2023 mendatang.*

**KEPUTUSAN** tersebut, didapatkan saat rapat persiapan Porprov XVI-2023 yang dipimpin Sekretaris Daerah Provinsi (Sekdaprov) Sumbar, Hansastri, S.E, Ak., M.M, CFA bersama Wali Kota Padangpanjang Fadly Amran dan Wali Kota Padang, Hendri Septa, B.Bus, MIB serta KONI Sumbar, KONI Padangpanjang dan KONI Padang, di ruang Rapat Sekdaprov, Sabtu (11/6).

Hansastri mengatakan, menindaklanjuti hasil Rakor Kepala Daerah se-Sumbar pada 6 Juni lalu, perlu dilanjutkan dengan pertemuan dan strategis tentang pelaksanaan Porprov ini.

"Pasca diputuskan Kota Padangpanjang dan Kota Padang sebagai tuan rumah bersama, hari ini kita mulai rapat perdana kesiapan dan persiapan penyelenggaraan Porprov XVI-2023," ucapnya.

Mengingat berbagai persiapan yang harus dimatangkan, Wako Fadly Amran meminta agar pelaksanaan Porprov yang awalnya direncanakan Juni 2023 agar ditunda un-

tuk beberapa waktu. "Kami berharap Porprov ini dapat digelar pada last minute. Jika memungkinkan lebih baik digeser sedikit, dari awalnya Juni, mundur ke akhir Juli atau awal Agustus," saran Fadly.

Hal tersebut, lanjut Fadly, mengingat kesiapan Kota Padangpanjang dalam mempersiapkan tahapan pembangunan sarana dan prasarana olahraga untuk penyelenggaraan Porprov ini.

Senada dengannya, Hendri Septa juga setuju untuk mengundur jadwal Porprov. Hal tersebut dikarenakan Kota Padang juga akan menggelar beberapa kegiatan di Juni 2023.

"Padang juga ditunjuk menjadi tuan rumah Penastani. Tentunya hal tersebut akan menyulitkan Pemko Padang jika harus menggelar kegiatan secara berbarengan sekaligus. Jadi alangkah baiknya digeser sedikit seperti yang diminta Wali Kota Padang Panjang," ucap Hendri.

Setelah mengkaji berbagai pertimbangan yang ada, akhirnya diputuskan pelaksanaan Porprov digelar pada tanggal 29 Juli-8 Agustus 2023.

Dalam tahap awal pembagian venue, Kota Padangpanjang telah mengusulkan untuk menggelar 11 pertandingan. Di antaranya cabang olahraga Panjat Tebing, Bulutangkis, Tinju, Wushu, Tenis Meja, Menembak, Judo, Panahan, Karate, Catur, Kick Boxing.

Sementara untuk Sepakbola, Basket dan Volley akan dihelat bersama di Kota Padangpanjang dan Padang. Selain itu, untuk pertandingan Skate Board juga direncanakan digelar di Padangpanjang. (ned)

### Santri Ponpes Kauman Muhammadiyah Dibekali Pelatihan Desain Majalah

**Guguk Malintang, Rakyat Sumbar**—Pondok Pesantren (Pontren) Kauman Muhammadiyah menggelar pelatihan desain majalah dengan mendatangkan narasumber dari Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Kota Padangpanjang, Sabtu (11/6).

Kegiatan ini diikuti sebanyak 20 santri yang tergabung dalam dewan redaksi Majalah Cerdas milik pontren yang terletak di Jalan Datuak Sinaro Panjang di Kelurahan Tanah Pak Lambik, Kecamatan Padangpanjang Timur itu.

Mudir Pontren, Dr. Derliana, MA menyampaikan kegiatan ini menjadi salah satu program de-

wan redaksi majalah yang baru saja menerbitkan edisi kedua.

"Kemarin kita baru saja menerbitkan majalah edisi kedua, sekarang segala bentuk kekurangan edisi kedua tentu kita perbaiki di edisi berikutnya," ujarnya.

Selanjutnya, Derliana mengucapkan terima kasih kepada Kominfo yang selalu mendukung program pontren mengembangkan gerakan literasinya.

"Terima kasih kepada Kominfo yang selalu mendukung program-program pontren melalui pemberitaan. Pun demikian dengan program gerakan literasi pontren. Semoga kerja sama ini tetap berjalan dengan baik,"



SANTRIWATI Ponpes Kauman Muhammadiyah Padangpanjang tekun mengikuti pembelajaran yang disampaikan pemateri.

harapnya.

Doktor bidang pendidikan ini berharap, kegiatan ini mampu melatih santri agar mempunyai pengetahuan tentang desain majalah. Kemudian, santri mempunyai kemampuan menulis, baik di media cetak maupun di media sosial.

Dikatakannya lagi, desain majalah yang dihasilkan pada saat pelatihan ini akan dicetak pada semester ganjil depan.

Sementara itu, Pranata Humas Kominfo, Budiono, SST yang merupakan pemateri pada pelatihan ini, mengapresiasi program kerja dewan redaksi Majalah Cerdas.

"Pelatihan yang dijadikan wujud pelaksanaan literasi di sekolah ini, sudah berjalan dengan baik. Harapannya kerja sama seperti ini tetap berjalan di tahun-tahun berikutnya agar tujuan pontren melahirkan santripreneurship lewat media bisa diraih," tuturnya.

Dirinya berharap, akan lahir jurnalis-jurnalis hebat dan produktif dari kalangan santri Muhammadiyah. Lantaran, kebutuhan penyebaran informasi telah memasuki era konvergensi media. Para santri hendaknya terus mengembangkan ketrampilan dan keahlian, meliputi kemampuan menulis, fotografi, dan audio visual. (ned)





Nama Media : Harian Khazanah

**MASYARAKAT LEMAS**

# Harga Cabe Merah di Padang Panjang Masih "Pedas"

Padang Panjang, *Khazanah*—Lepas dari lebaran Idul Fitri disambut Idul Adha 1443 H, tak hanya Penyakit Malut dan Kuku (PMK) pada hewan sapi yang kini viral-viralnya, tapi masyarakat kembali dipusingkan dengan naik sejumlah komoditas bahan pokok. Terpantau beberapa komunitas bahan pokok mengalami kenaikan harga cukup tajam, Minggu (11/6) di Pasar Grosir Bukit Surungan Padang Panjang.

Seperti halnya di Pasar Bukit Surungan harga cabai dan bawang merah mengalami kenaikan yang dirasakan sejak lebaran 2022 sampai sekarang. Menurut salah seorang pedagang, Idris, semua jenis cabai mengalami kenaikan harga. Harga cabai rawit naik dari Rp25 ribu sampai Rp39 ribu berubah menjadi Rp45 ribu per kilogram.

"Cabai besar sekarang harganya Rp85 ribu dari harga Rp25 ribu sampai 40 ribu," kata pria berusia 47 tahun ini kepada media ini di Pasar Busur, Minggu (11/6).

Ditambahkannya, itu harga dari petani langsung buat pedagang. Beda harganya nanti di Pasar Induk Kota Padang Panjang, ujarnya.

Selain itu, harga bawang merah juga mengalami hal

serupa. Komoditas ini semula dihargai Rp20 ribu lalu naik menjadi Rp45 ribu per kg. Sementara itu, harga bawang putih masih stabil sekitar Rp20 ribu per kg.

Berdasarkan investigasi *Khazanah* di lapangan, kenaikan cabai dan bawang ini diakibatkan cuaca. Cuaca yang tak menentu menyebabkan tanaman mudah rusak. Sementara itu pengepul lebih memprioritaskan pasokan cabai dan bawang merah ke luar kota yang kebutuhannya cukup besar. Akibat kondisi tersebut, pemasukan Idris dan para pedagang lainnya ikut terpengaruh.

Penjualan cabai rawit yang biasanya habis 40 kg menjadi 30 kg per hari. Begitu pula dengan bawang merah yang semula acap terjual hingga satu kuintal menjadi 70 kg.

"Jadi menurun. Kayak orang-orang belanja juga terpaksa mengurangi. Biasanya langganan satu kilogram, jadi cuma setengah kilo atau tiga perempat," ujar pria asli Singalang Tanah Datar ini. Ia berharap harga semua komoditas di pasar bisa kembali normal. Pasalnya, tidak hanya cabai dan bawang, tetapi harga sayuran juga ikut terdampak akibat cuaca. Hal ini diperparah

dengan harga minyak goreng yang masih cukup tinggi. Kenaikan harga sejumlah komoditas nyatanya juga memberikan dampak negatif untuk pedagang nasi bungkus di Kota Padang Panjang.

H Rian salah seorang pedagang ampura kuliner pada *Khazanah* mengaku keberatan dengan adanya kenaikan harga pada cabai. Kondisi ini membuatnya mengurangi ukuran olahan dan tingkat kepedasan makanannya.

Semenjak harga cabai naik, Rian juga tidak berani membeli komoditas tersebut dengan takaran besar. Saat ini dia hanya bisa membeli cabai seperlu hari itu aja, bukan seperti sebelumnya.

"Ini jadinya omzet turun setelah ada kenaikan komoditas itu turun 20 persen. Tapi nggak ngitung berapa rupiahnya, yang jelas turun karena kan bebannya naik dari bahan pangannya," katanya.

Kebutuhan cabai untuk makanan tidak hanya dirasakan Rian sebagai pedagang nasi ampura. Ibu rumah tangga asal Kelurahan Bukit Surungan, Rina juga mengaku keluarganya sangat menyukai makanan pedas. Sebab itu, cabai termasuk komoditas yang harus ada di dalam olahan

masakannya. Namun semenjak ada kenaikan harga, Rina mencoba mengurangi konsumsi cabai. Dia biasanya membeli cabai sekitar satu kg tetapi kini menjadi 0,5 kg. "Bahkan, saya tadi beli seperempat kg saja," ujar dia.

Sementara itu, Kadis Perindagkop UMKM Kota Padang Panjang mengungkapkan dua faktor utama penyebab kenaikan harga komoditas cabai merah, cabai rawit. Pertama ialah tingginya curah hujan yang menimbulkan serangan penyakit pada tanaman. Tingginya curah hujan tersebut berdampak pada penurunan produksi dan jadwal tanam cabai mengalami kemunduran di daerah dataran rendah.

Di tempat terpisah, melalui telepon genggamnya hal yang sama juga disampaikan oleh Ade Nafrita Anas, Kadis Pertanian Kota Padang Panjang. Ia mengatakan, tingginya harga cabai akibat intensitas hujan yang tinggi.

"Petani tidak bisa panen karena musim hujan. Tidak gagal panen, hanya tidak bisa panen saja. Akibatnya pasokan terganggu. Sehatnya sudah mulai panen sekarang, jadinya yang bisa panen hanya 20 persen," katanya ■ paulhendri



**MEMBAWA** - Para petani saat membawa hasil taninya di Pasar Grosir Sayuran Bukit Surungan Padang Panjang, Minggu Sore (12/6). (Foto : Paulhendri)

## Jumlah Kunjungan ke Mifan Mulai Meningkat



**KEMBALI BERGAIRAH** - Mifan Water Park destinasi wisata air terbesar di Sumatera Barat ini kembali bergairah, setelah kondisi Covid-19 melanda dan masuk endemi. (Foto : Paulhendri)

Padang Panjang, *Khazanah*—Upaya pemerintah daerah di Sumatera Barat dalam mengembangkan destinasi wisata terus menggeliat, seiring dengan melandainya kasus Covid-19. Berbagai daerah berlomba lomba menciptakan destinasi wisata untuk dapat meningkatkan pendapatan asli daerah (PAD).

Namun di Padang Panjang justru satu satunya ikon kota dalam pariwisata telah berumur 104 tahun mati suri. Jika di daerah lain geliat perekonomian daerah mulai terlihat dengan bermunculannya destinasi pariwisata baru yang bisa meningkatkan pendapatan ekonomi daerah, namun meski Lubuak Mata Kucing sebagai destinasi wisata menjadi ikon kota malah mati suri. Namun

Padang Panjang masih punya Mifan Water Park yang berkontribusi memberikan peningkatan ekonomi.

Saat ini pengelola Mifan bisa bernapas lega. Setelah sekitar dua tahun diberlakukan pembatasan jumlah pengunjung, kali ini objek wisata dibebaskan menerima pengunjung hingga 100%, terbukti jumlah pengunjung ke Minang Fantasi (Mifan) Waterpark kembali meningkat, baik dari warga Padang Panjang maupun luar kota.

Hal tersebut diutarakan Direktur Mifan Water Park, destinasi wisata air terbesar di Sumatera Barat, Desrial Efendi saat dikonfirmasi *Khazanah*, Ahad (12/6).

Dikatakan Desrial, sejak pandemi Covid-19 melanda,

memang kunjungan wisatawan sangat berkurang.

Dikatakannya, mulai awal tahun ini jumlah pengunjung naik lagi. "Seperti beberapa waktu lalu, berbagai organisasi melaksanakan kegiatan di sini. Itu jumlahnya bahkan capai ribuan. Salah satunya Ikatan Guru Taman Kanak-Kanak Indonesia (IGTKI) se-Sumatera Barat yang membuat acara di sini. Masih banyak yang lainnya," ungkapnya.

Selain itu, tambahnya, saat ini sudah mulai mendekati hari libur sekolah. Pihaknya telah mempersiapkan seluruh arena yang ada agar anak-anak bisa menikmati masa liburannya di sini.

"Kami telah mempersiapkan berbagai wahana. Ada beberapa wahana yang rusak diperbaiki dan jalanan juga kami perbaiki," sebutnya.

Desrial juga menyampaikan, terkait harga tiket masuk, masih sama dengan harga sebelum pandemi yaitu Rp35.000.

"Kami tidak menaikkan harga tiket untuk anak-anak yang akan berkunjung. Karena ini masa liburan, jadi kami juga membuat harga murah bagi setiap pengunjung," ujarnya.

Salah seorang pengunjung, Yusrida yang merupakan Kepala SDN 17 Tilatang Kamang, Kabupaten Agam menceritakan, pihaknya memang memilih Mifan untuk liburan karena wahana bermainnya banyak.

"Anak-anak akan puas berlibur ke sini ketimbang tempat lain. Selain wahananya banyak di sini, anak-anak juga bisa kita kontrol dengan mudah. Selain itu tempatnya aman, nyaman dan bersih," pungkasnya. ■ paulhendri





Nama Media : Mingguan Indonesia Raya

# Padang Panjang Optimis Naik Kategori Utama Kota Layak Anak

**Padang Panjang, Indonesia Raya**—Ikuti Verifikasi Lapangan Hybrid (VLH) Kota Layak Anak (KLA), Kota Padang Panjang yang saat ini berstatus kategori Madya,

optimis naik ke kategori Utama. VLH KLA ini dilakukan tim verifikasi KLA Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (Kemen PPPA) yang dihadiri Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano via zoom meeting dan diikuti secara langsung oleh Wakil Wali Kota, Drs. Asrul, Sekdako, Sonny Budaya Putra, A.P, M.Si dan Kepala Bappeda, Rusdianto, S.IP, M.M sekaligus ketua Gugus Tugas KLA Kota Padang Panjang.

“Selama empat tahun Padang Panjang berada di kategori Madya. Pada tahun ini kami optimis Padang Panjang bisa naik ke kategori Utama dengan melakukan beberapa kegiatan khususnya dalam membenahi struktur Forum Anak dan Gugus Tugas KLA sampai tingkat kelurahan,” sebut Wako Fadly dalam sambutannya.

Selain itu, dalam usaha mewujudkan KLA, Fadly mengatakan, Pemko melalui Gugus Tugas juga berusaha menjadikan fasilitas-fasilitas dan infrastruktur di Kota Padang Panjang menjadi layak anak. Seperti sekolah, taman, tempat perbelanjaan, dan rumah ibadah.

“Dari beberapa tahun



Verifikasi lapangan hybrid KLA.

terakhir, kami juga sudah bekerja sama dengan pihak-pihak terkait. Jadi KLA ini bukan hanya tugas dari pemerintah saja, tapi bagaimana kita bisa bekerja sama dengan seluruh stakeholder. Supaya anak-anak kita ini betul-betul bisa mendapatkan fasilitas dan kenyamanan hidup di Kota Padang Panjang,” tuturnya.

Dalam kegiatan VLH KLA ini, juga dilakukan pemaparan program KLA oleh Rusdianto yang menjelaskan terkait kebijakan strategis tentang

anak, legalitas formal KLA Padang Panjang, kelembagaan, gambaran KLA Kota Padang Panjang yang merujuk pada 5

klaster dan kecamatan/kelurahan layak anak.

“Kita sudah mengikuti penilaian mandiri dengan

hasilnya kita dapat gambaran yang baik. Namun ada beberapa masukan dari Tim Verifikasi untuk melengkapi data-datanya yang akan kita lengkapi dalam satu atau dua hari ini. Dengan harapan dari Madya kita bisa langsung naik ke Utama,” sebut Rusdianto.

Usai penilaian, Wawako Asrul juga meminta Gugus Tugas KLA bersama dinas terkait untuk bisa melengkapi semua data-data sesuai dengan masukan yang disampaikan Tim Verifikasi Kemen PPPA.

“Alhamdulillah, dari semua pertanyaan Tim Verifikasi, bisa terjawab dengan baik. Sekarang bagaimana kita bisa melengkapi data yang diminta oleh tim. Kita berharap dan optimis, kategori Utama ini bisa kita raih,” ucapnya.

Turut hadir, Ketua TP-PKK Kota, dr. Dian Puspita Fadly Amran, Sp.JP, kepala OPD, camat, lurah, organisasi kemasyarakatan, dan Forum Anak Kota Padang Panjang. (Titen)

## Dokter Fitria Kagumi Semangat Kader PKK

**Padang Panjang, Indonesia Raya**—Wakil Ketua TP-PKK Provinsi Sumatera Barat, dr. Fitria Amalia Umar Audy Joinaldy, Sp.KK, M.Kes kagumi semangat kader PKK Kelurahan Ngalau.

Hal tersebut tampak saat Dokter Fitria turun ke lapangan dalam penilaian Lomba Gerakan PKK Tingkat Provinsi di kelurahan itu, Jumat (3/6). Dirinya beserta tim penilai lainnya, langsung melihat ke lapangan apakah yang diekspos ketua PKK Ngalau sesuai dengan realita yang ada di lapangan.

Seperti di Pokja I, banyak inovasi yang dilakukan Kelurahan Ngalau. Di antaranya ada akhir pekan tanpa gadget. “Waktu bermain anak-anak di sini diisi dengan permainan tradisional yang ada unsur pendidikannya. Selain itu kegiatan yang ada pada Pokja I ini, juga menambah rasa kekeluargaan dan kebersamaan anak-anak. Ini sungguh inovasi yang sangat luar biasa kalau bisa

dipertahankan dan semakin ditingkatkan lagi,” komentar Fitria.

Karena terlalu senang dan bahagia, Dokter Fitria dan Ketua TP-PKK Kota, dr. Dian Puspita Fadly Amran, Sp.JP bersama kader lainnya, ikut bermain salah satu permainan tradisional yang ada di Kelok Kreatif, Ngalau.

Untuk Pokja II, tampak dari hasil kebun dan olahannya. Seperti buah-buahan diolah jadi kerupuk.

“Kerajinan tangan sudah banyak dikerjakan di kelurahan ini. Mudah-mudahan kelurahan ini bisa terus berkarya dan bisa meningkatkan hasil perekonomian masyarakatnya dengan kerajinan ini,” ucap Fitria.

Sementara di Pokja III dan Pokja IV, Fitria juga takjub dengan kelengkapan semua administrasi, posyandu yang bagus, dan tanaman yang lengkap.

(Titen)





Nama Media : Mingguan Rakyat Sumbar

# Mitigasi Bencana, Polres, BPBD dan Satpol PP Damkar Gelar Latihan Bersama

**PADANG PANJANG (RS)**— Guna kesiapsiagaan, mitigasi dan penanganan bencana alam, Polres, BPBD Kesbangpol dan Satpol PP Damkar Kota Padang Panjang menggelar latihan bersama di lapangan Bancalawah, Kamis (2/6).

Kapolres melalui Kasi Humas, AKP. Asril, Jumat menyampaikan, latihan bersama kompetensi dalam penanganan bencana alam merupakan salah satu Program Prioritas Kapolri yaitu kegiatan 32 tentang penanggulangan bencana alam.

"Kemarin, dari Polres diikuti beberapa pasukan dari Satuan Samapta. Tujuan latihan ini untuk dapat menangani bencana dengan cepat serta terintegrasi apabila sewaktu-waktu terjadi di wilayah hukum Polres Padang Panjang," kata Asril.



Lebih lanjut Asril mengungkapkan, wilayah Padang Panjang mempunyai karakteristik alam pegunungan dan perbukitan yang tidak menutup kemungkinan terjadinya bencana alam seperti tanah longsor, kebakaran dan lainnya.

"Kita harus bersinergi dan bekerja sama untuk menanggulangnya dan mempersiapkan segala macamnya jika terjadi bencana. Kita juga berharap semoga Padang Panjang dijauhkan dari bencana," harapnya.

Kegiatan ini diawali dengan apel bersama yang dihadiri Kasat Samapta, Iptu Muslim, Kasat Pol PP Damkar, Drs. M. Alber Dwitra, M.M, Kabid Damkar Jhon Eriko, S.Sos, Kabid Kedaruratan dan Logistik BPBD Kesbangpol, Doni Rahman, S.Pd.I, M.Pd. (ben)



## Disdukcapil Ajak ASN Tingkatkan Kesadaran Masyarakat Terhadap Adminduk

**PADANG PANJANG (RS)**— Dalam kegiatan wirid Korpri rutin yang diikuti ASN di lingkungan Pemko Padang Panjang, Jumat (3/6) di Islamic Center, Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Disdukcapil) mengajak ASN untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap administrasi kependudukan (Adminduk).

Kepala Disdukcapil, Dra. Maini, M.M menyampaikan pentingnya dokumen, data kependudukan, dan manfaatnya.

Dikatakannya, untuk dokumen kependudukan secara nasional, kita sudah di atas target. Namun masih ada yang belum maksimal yaitu dokumen Kartu Identitas Anak (KIA). Dari 18.441 anak usia 0 sampai 17 tahun kurang satu hari, sudah 85 persen yang sudah memiliki KIA ini.

"Karena KIA ini adalah KTP anak-anak yang harus dibawa ke manapun, kami berharap kepada kita bersama untuk dapat menyampaikannya kepada masyarakat akan pentingnya KIA ini. Untuk KIA sebenarnya Padang Panjang sudah diatas target nasional juga. Nasional 40 persen, kita sudah 85 persen. Namun harapan dari Pemerintah Provinsi dan Pusat untuk Padang Panjang diharapkan akhir tahun 2022 ini di atas 95 persen. Ini yang akan kita tingkatkan," ungkapnya.

Ia berharap, melalui dukungan semua lapisan masyarakat, pihaknya akan berupaya dengan berbagai strategi untuk layanan KIA kepemilikannya bisa di atas 95 persen di Kota Padang Panjang. (ben)

## Santri MAS KMI Diniyyah Puteri Ikuti Studi PISA

**PADANG PANJANG (RS)**— Santri Madrasah Aliyah Swasta Kulliyatul Muallimat El Islamiyah (MAS KMI) Diniyyah Puteri ikuti Programe for International Student Assessment (PISA).

Ada 413 sekolah yang ikut kegiatan ini. Untuk Sumatera Barat (Sumbar) ada empat sekolah terpilih, yaitu MAS KMI Diniyyah Puteri, SMAN 2 Payakumbuh, SMAN 1 X Koto dan SMKN 1 Kayuatanam.

"Saya berharap adik-adik yang mengikuti studi PISA ini mendapat pengalaman dan mengerti soal-soal dalam studi internasional. Semoga Diniyyah Puteri ke depannya makin memberi kemanfaatan PISA ini merupakan pro-

kerja sama dan pembangunan ekonomi.



Program ini bertujuan untuk mengevaluasi dan membandingkan pencapaian pendidikan di seluruh dunia. Untuk mendapatkan hal ini, semua yang ikut akan mengerjakan soal-soal assessment di labor komputer KMI dan DMP.

Soal-soal yang diujikan pada tes PISA ini mencakup Matematika, Sains dan kemampuan membaca. Para santri yang ikut dalam kegiatan ini mendapatkan sertifikat.

Kepala Kemenag Padang

dan menginspirasi bangsa," ujar Kepala Pusat Asessmen dan Pembelajaran, Asrijanty,

gram penilaian pelajar internasional yang diselenggarakan OECD. Sebuah organisasi

tri yang ikut dalam kegiatan ini mendapatkan sertifikat. Kepala Kemenag Padang

internasional. Semoga Diniyyah Puteri ke depannya makin memberi kemanfaatan PISA ini merupakan pro-

KLIPING BERITA



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com